

Bürgerverein „ZeitRäume Bodenstedt“:

## Auftaktveranstaltung zur Vereinsgründung am 10. April



Vorstand des Bürgervereins „ZeitRäume Bodenstedt“ (von links): Bernhard Wolters, Olaf Marotz, Annegret Damman-Möllers, Michael Knaup und Dr. Christoph Mayer.

**Bodenstedt (cm).** Am Mittwoch, 2. März 2011 fand die Gründungsversammlung des Bürgervereins „ZeitRäume Bodenstedt“ statt. 37 Interessierte Bürgerinnen und Bürger der Gemeinde Vechelde fanden sich in der Mensa des Schulzentrums Vechelde zusammen, um den formellen Akt der Vereinsgründung mitzutragen.

Dieser Gründung voraus gegangen war ein etwa ein Jahr dauernder Vorbereitungsprozess.

Am Abend der Gründungsversammlung rief der Sprecher des Gründerkreises, Dr. Christoph Mayer noch einmal einige Eckpunkte aus der politischen Diskussion in Erinnerung und fasste zusammen, dass die Rettung des Projekts und damit der Hofstelle nicht nur für die Ortschaft Bodenstedt sondern auch für die Gemeinde Vechelde und den Landkreis Peine ein Gewinn darstellt. Hier wird das kulturgeschichtliche Tafelsilber unserer Region nicht verscherbelt sondern gerettet und gepflegt. Dazu soll der Förderverein seinen Beitrag in Zusammenarbeit mit der Gemeinde leisten.

Der eigentliche Akt der Vereinsgründung geschah mit der Abstimmung über die Satzung des Vereins, die nach einer redaktionellen Änderung einstimmig erfolgte.

Es stellten sich nun die durch den Gründungskreis vorgeschlagenen Vorstandskandidaten vor. Für die Wahl des Vorsitzenden übernahm Bernhard Wolters die Leitung.

Es wurden ohne Gegenstimmen in den Vorstand gewählt: Vorsitzender Dr. Christoph Mayer aus Bodenstedt, stellvertretende Vorsitzende Annegret Damman-Möllers aus Bodenstedt, für das Amt des Schatzmeisters Michael Knaup aus Vechelde, als Schriftführer Olaf Marotz aus Vechelde sowie als Beisitzer Bernhard Wolters aus Vechelade.

Der Verein wird außerdem einen wissenschaftlichen Beirat benennen. Dieser wird den Verein in geschichtlichen Fragen beraten und damit die Entwicklung des Projekts ZeitRäume über die Eröffnung in der Mitte des Jahres hinaus begleiten.

Am 10. April wird auf der Hofstelle in Bodenstedt eine Auftaktveranstaltung stattfinden auf der sich der Verein der Öffentlichkeit vorstellen wird. Das musikalische Rahmenprogramm bilden die Bourbon Boys. Für das leibliche Wohl wird ebenfalls gesorgt.

Interessierte Bürgerinnen und Bürger können bereits jetzt Mitglied im Verein werden. Nähere Auskünfte bei Dr. Christoph Mayer, Papenstieg 3a, Vechelde, Bodenstedt, Tel. 0 53 02 / 43 22.